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Кто по профессии? - телеведущая, певица 

Кем мечтала стать в детстве? - Мечтала в детстве стать Президентом Украины. 

Хотела сделать жизнь людей лучше. У меня было такое представление, что Президент 

должен исполнять такие функции, как  добродетель, помощь и духовное обогащение 

народа. 

Как начался твой творческий путь? - Я выросла в поющей семье, в которой с 4 лет 

бабушка учила народному фольклору. Творческий путь начался с песни «Мати Божа» 

(акапельная) на конкурсе «Дружим с песней» (Мне было 6 лет).  

Музыкальная школа: - 7 классов фортепиано, ни одно событие не происходило без 

моего участия. Это и «Черноморские игры», телеконкурс  «Звезды на сцену», награда 

от мера столицы «Гордость Подола», «Червона Рута», после чего пригласили 

заниматься в музыкальной школе-мастерской «Червона Рута». 

Когда и как произошло первое выступление? - Мое первое публичное выступление 

было с песней «Ой, у полі калина» (Н. Матвиенко) на местной сцене. 

Как родители отнеслись к твоему жизненному выбору? - Они меня всегда 

поддерживали, даже когда потом я поступила на юридический факультет. Я 

благодарна родителям за их поддержку. 



Кто были твои учителя в любимом деле? -  Первый учитель – это моя бабушка, 

потом – моя мама, а уже на профессиональной сцене Татьяна Боева  - одесситка, 

лучшая из мировой 10-ки, Татьяна Русова, Наталья Медведева, Наталья Гура. 

Кто является твоим кумиром в мире музыки? - Я до сих пор думаю, что лучшей 

вокалистки, чем Уитни Хьюстон нет. 

Что вдохновляет на творческий процесс? - Любовь… если мы влюблены – это одно 

творчество, если страдаем – это совсем другое творчество.  

Какой стиль музыки предпочитаешь исполнять? - Люблю джаз-фанк, поп-рок, 

аутентика. 

Какой стиль, по-твоему, наиболее раскрывает твою суть? - Аутентичный стиль. 

Опиши первые и последующие карьерные шаги? - Написание песен, запись на 

студии, съемки программы «Светские хроники», концерты. 

С кем ты уже работала? - В Израиле работала с легендарными «Самоцветами»! 

В каком сценическом образе ты себя видишь? -  Это тот образ, который 

подчеркивает мою индивидуальность. Например, мне нравится образ Кети Пери, 

потому что я тоже личность лиричная, но в тоже время экспрессивная.  

Что хочешь донести до людей? - Хочется донести свое творчество, дать выход этой 

энергии, чтобы творчество было на благо, ЧТОБ ТВОРЧЕСТВО ЛЕЧИЛО ДУШУ! 

Какой стиль в одежде предпочитаешь ты сама? - В повседневной жизни – это 

спортивный стиль. Я ведь всю жизнь занимаюсь спортом, легкой атлетикой, йогой, 

бальными и спортивными танцами и даже боевым гопаком.  

Ты прислушиваешься к чьему-то мнению или доверяешь внутреннему голосу? - 

Я очень принципиальная  и меня трудно в чем-то переубедить. Есть только 2 человека, 

к которым я прислушиваюсь – мама и муж. 

Назови 5 слов, которыми бы тебя охарактеризовали друзья? - Хохотушка, 

активная, оптимистичная, упрямая, воздушная, украино-язычная. 

Что для тебя наивысшее счастье? - В первую  очередь, чтоб все мои близкие и я 

былы здоровы, чтоб был баланс и гармония в жизни. Мы всегда хотим жить потом, а 

надо жить сегодня и осознавать это. Благодарить Бога за то, что я счастлива! 


